

Franken, le 21 novembre 2021



A l'attention des parents d'élèves de l'école maternelle de FRANKEN,

Suite à des cas de COVID identifiés à l'école de Hausgauen, par mesure de précaution l'Agence Régionale de Santé a décidé de fermer les classes de la maternelle de Franken à compter du vendredi 19 novembre 2021 jusqu'au lundi 29 novembre 2021.

Les enseignantes contacteront les parents dans le cadre de la continuité pédagogique.

A faire valoir ce que de droit.

L'adjoint au maire,  
Raphaël SCHMIDLIN

